



Liebe Schützenfreunde,

das Schützenjahr neigt sich nun dem Ende zu. Somit ist es wieder an der Zeit Resümee zu ziehen, für einige Schützen lief es dieses Jahr einfach sportlich rund, ob es die erste Teilnahme an einer Deutschen Meisterschaft war oder aber die Teilnahme an einem Bundesjugendkönigsschiessen oder einfach nur eine erfolgreiche Schützensaison absolviert zu haben. Rund lief es auch in den Vereinen, die ihre Modernisierung der Schießstätten und Schützenhäuser vorantrieben. Die Ziele der Vereine und Schützen waren dabei durchaus vielfältig.

Zum Thema Vielfalt im Schützensport, erstmalig haben wir im Schützenkreis eine Kreismeisterschaft Blasrohr durchgeführt, wieder eine Disziplin mehr die im Schützenkreis Anklang findet.

Leider gab es auch traurige Momente in diesem Jahr. Im Oktober verstarb Willi Begere im Alter von 90 Jahren. Er war von 1993 bis 2001 Vorsitzender des Schützenkreises 115 Unterlahn und zugleich Vorsitzender des Schützenvereins Diez/Freindiez.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Zum Thema Ehrenamt und vakante Stellen im Vorstand des Schützenkreises wird es zu Beginn des neuen Jahres noch eine Info geben.

Ich wünsche auch im Namen des Vorstandes, ein friedvolles Weihnachtsfest, ein paar schöne Stunden im Kreise der Familie, von Freunden und Bekannten und einen guten Start ins neue Jahr.

Herzliche Grüße

Christoph Klos

Vorsitzender Schützenkreis 115 Unterlahn